

MÁS DE 70.000 CRISTIANOS CAUTIVOS EN EL MUNDO

Esta es la cifra que aportamos después de consultar informes internacionales de organizaciones, instituciones y comisiones sobre libertad religiosa y cautiverio. Hace unos días vivíamos el secuestro masivo de 303 estudiantes y 12 profesores en St. Mary's School, un colegio católico situado en Papiri, en el estado de Níger. Una treintena pudieron escapar o ser liberados al poco tiempo. El cautiverio de cristianos es un drama que afecta a muchas partes del mundo y va en aumentando por desgracia. Los informes señalan doce países donde se concentran unos 73.000 cristianos cautivos, secuestrados o desaparecidos en la actualidad: China, Corea del norte,



Eritrea, Irán, Nigeria, Pakistán, India, Laos, Vietnam, Egipto, Myanmar y Sudán. Estos informes internacionales señalan como causas las detenciones sumarias por fuerzas de seguridad, secuestros/retenciones o toma de rehenes por grupos armados o extremistas, uso de leyes para procesar a cristianos, arrestos masivos y largas condenas en Estados autoritarios entre otros motivos. A todo esto, hay que sumar una nueva forma de cautividad en personas o familias que no pueden desarrollar en libertad su vida por estar vigiladas o controladas en sus mismas viviendas. Entre las actuaciones o acciones más destacadas que proponen los organismos internacionales está la creación de corredores humanitarios para refugiados religiosos, concesión de visados de emergencia a familias cristianas en riesgo, programas de reubicación internacional, publicación de informes, reportajes y testimonios de excautivos, realización de congresos, jornadas y días internacionales de oración y denuncia, difusión de listas de cautivos para evitar su invisibilidad, programas discretos de rescate para cristianos cautivos...Abarcan desde acciones institucionales o comunitarias a actuaciones personales y al compromiso de todos allí donde estemos.

Peticiones y oración



SOLIDARIDAD
INTERNACIONAL
TRINITARIA

- Señor Dios de la vida y de la libertad, te presentamos con dolor a nuestros hermanos/as secuestrados en Níger, especialmente a los jóvenes y educadores del colegio católico “Santa María” que fueron privados de su libertad. Tú conoces sus nombres, sus miedos y sus familias. Protégelos, Señor, en medio de la oscuridad; fortalece su fe, consuela sus corazones y mantén viva su esperanza....
- Te pedimos, Señor, que muevas los corazones de quienes retienen a toda persona cautiva, para que comprendan el valor sagrado de toda vida humana y los liberen sin daño alguno...
- Señor Jesús, nacido en la humildad de Belén, Tú que viniste a traer libertad a los oprimidos y consuelo a los que sufren, mira con amor a todos nuestros hermanos/as que viven cautivos. Para que hagan brillar en ellos la luz de tu esperanza y de tu paz...
- Señor Jesús, que fuiste prisionero por amor a la humanidad, enséñanos a no olvidar a nuestros hermanos/as que viven cautivos. Haznos sensibles a su dolor y valientes para dar voz a su silencio. Que nuestras oraciones, gestos y compromisos revelen su dignidad y su esperanza ...

Santísima Trinidad, Padre, Hijo y Espíritu Santo, mira con compasión a tus hijos que sufren prisión y persecución por tu nombre. Fortalécelos con tu gracia, como fortaleciste a San Juan de Mata en su misión liberadora y redentora. Que nunca pierdan la esperanza en medio del dolor ni la fe en tu promesa de libertad. Inspira corazones generosos que trabajen por su defensa, consuelo y liberación. Que su testimonio sea luz para el mundo y esperanza para tu Iglesia. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

Si quieres recibir este material por e-mail, mándanos tu dirección a sit@trinitarios.es

Casa de la Santísima Trinidad, Ribadavia, 2, 28925 Alcorcón, Madrid

Más información en la Web SIT General: www.sit-general.com/intencion-del-mes-sit-espana

Donativos cuenta SIT España, Orden Stma. Trinidad: ES24 0182 4003 1802 0163 2342

Bizum 09077

